

8/12(金)

午前中は Puyallup fair に行って、動物を見たり出店をまわったりした。午後は HF と Tacoma の海を見に行き、ハンバーガーを食べた。HM から初日の夕食も最後の日の夕食もハンバーガーだね、と言われて少し寂しく感じた。夜は、HF の友人家族と共に、毎週恒例のカードゲームをた。その後、家でアルバムと HS が作ったブレスレットをもらった。ここでの日々が今日で終わるのは、あっという間だった。

8/13(土)

今日出発だけど、当日の朝 8 時から荷造りを開始するのは遅すぎた。朝食は、私が好きだと言っていたブルーベリースコーンを HM が作ってくれて嬉しかった。その後、今の HF と別れを惜しむ暇もなく、新しい HF と合流して家に向かった。優しそうな HF だった。それと、HF はジャンクフードが大好きなようだが、私はあまり好きではないことに気づいた。一日に 2 回もハンバーガーは食べれない。

8/14(日)

今日は、片道 2 時間弱かけて大きいモールに行った。私にとって、寒い時があるのでパーカーを買った。寒がりなので今から冬が心配だ。HM の娘家族が受け入れているイタリアからの留学生に会ったが、なまりや周囲が騒がしいこともあって聞き取りにくかった。

8/16(火)

HF はいつも PC 等でゲームをしているので、自分一人であることを考えた。その結果、今日はアメリカ史の勉強を TV の youtube と IEP で使った教科書でひたすら勉強した。夕食後は HF と散歩に出かけた。久しぶりの運動で疲れたが、写真を撮ったり会話をしたりすることができて良かった。

8/17(水)

午前中に HD とハイキングに出かけた。自然がおいしいところだった。川もあって夏を感じられた。昼食はマクドナルドに行ったが、日本のマクドナルドの方が全体的に安い。

8/18(木)

午前中に海に行って写真をたくさん撮った。膝下まで海に入ったが想像以上に冷たかった。海に入るのは小学生以来だったので楽しかった。それと、食事は吐きそうになる前にやめるべきだと学んだ。アメリカには left over の文化があるのは良いところのひとつだと思う。

8/19(金)

午前中に HF とサイコロゲームをした。個人的にサイコロゲームの面白さが分からないので苦痛だった。それと、オレオはどこで食べても美味しい。

8/20(土)

今日は朝から、片道約 2 時間かけて HF と娘さん長男とその友達(恋人?)と買い物に出かけた。その友達と仲良くなりたかったので話しかけようとしたが、2 人がずっとくっついていたのでできなかった。また、HM に誕生日プレゼントとして靴を買ってもらったので、とても嬉しかった。夕食はアメリカに来て初めてエビを食べた。アメリカはシーフードの値段が高いので、食べる頻度が少ない。魚は IEP の期間に 1 回のみだった。卵を食べる頻度も少ない。

8/21(日)

学校が始まるまでは、暇な時間(自由時間)が多いので赤い犬のぬいぐるみを本格的に作り始めた。HM がたくさんの素材を持っていたので、その一部をもらった。いつ完成するかは分からないが、留学中には完成させたい。

8/22(月)

夕食後に HF と干潟(海)に行った。スニーカーで潟に入ったので、汚れたけれど誰もいなかったので爽快感もあって楽しかった。鳥も間近で見れたので良かった。再度行く時には、晴れていて欲しい。

8/23 (火)

今日は朝から、HF の娘さん長男の PC 修理のために出かけた。途中でドーナツを食べたが、砂糖が多すぎてとても甘かった。その後は、HF の娘家族宅に行き、イタリアとタイの留学生に会った。タイの留学生とは会うのが初めてだったので、すこし会話が出来て良かった。2 人とも自分よりはるかに英語が上手いと思う。帰宅後、着けていたイヤリングの片方を落としたことに気づいて、HF が探すのに色々と協力してくれたが見つからなかった。おそらく、夕食後に行ったモールで落としたのだと思う。最悪。

8/25(木)

今日は高校のオリエンテーションに行った。選択科目は web design(後期は musical theater)と your financial future を選択した。web design を勉強したかったので授業が楽しみだ。教室は毎時間ごとに変わるので通路や教室の場所を確認した。休み時間は 5 分なので移動が心配だ。また、ひとりの生徒が話しかけてくれたので嬉しかった。先生方もみんな優しく驚いた。

8/26(金)

HF の娘さん長男の PC 修理についていったが、とても暇だった。その後は、娘さん宅で他の留学生 2 人と娘さん次男とタコスみたいなボードゲームをした。結局、ルールはよく分からなかったけど楽しかったし、仲良くなった気がした。夕食後にはバスケットもして久々に運動した。

8/27(土)

今日も朝から、HF の娘さん長男の買い物についていったが、とても暇だった。朝マックを初めて食べたが美味しくて感動した。それと、レストランのメニュー表が大文字のみで書いてあったら読むスピードが遥かに遅くなる。筆記体はほとんど読めないので困る。

8/28(日)

午前中は AC が自宅に来て、話をした。午後は、HF 娘さん夫が来て、自室のドアを設置してくれた。今までは、カーテンがついていただけだったのでようやくドアがついた。ドアが欲しくても言えなかったのが本当に良かった。設置中は、HF 娘さんの子供たちと留学生ふたりとゲームをしたり会話をしたりして過ごした。

8/29(月)

HF とモールに行って買い物をした。ランチバックが高すぎて驚いた。チキンのパスタ美味しかった。チーズをパスタの上に好きなだけかけてもらえるのが楽しい。

8/30(日)

明日からの学校に備えてゆっくりした。夕食後は HF とジェンガをして楽しんだ。私のためにわざわざボードゲームを買い物に行くたびに探して買ってくれるのが申し訳ない気持ちになる。ボードゲームはそんなに好きじゃない。

8/31(月)

学校初日。朝食の無料提供があるので多くの生徒が早く登校していた。私は朝はゆっくり準備をしたいので、家でこれからも食べようと思う。一限から時間割変更があったことを知らなくて教室に行ったら違うって先生に言われて驚いた。教室行くのに必死で放送聞いてなかったからだと思う。放送はちゃんと聞かなくては。学校にいる間はずっと緊張で心臓バクバクしてた。授業は 7 限までであるのに 3 時前に終わるので放課後は時間がある。休み時間が短いのは辛いけど、学校が早く終わるのは嬉しい。

### 家庭生活について

- ・朝食昼食は各自で用意、各自で食事
- ・洗濯は週一以下
- ・基本的に乾燥機も使う
- ・土足でない家庭でも靴の脱ぎ着は曖昧
- ・シャワー
- ・ドライヤーがない
- ・家族で過ごす時間が多い
- ・家族間の距離が近い
- ・世間話が好き
- ・手洗いうがいをあまりしない
- ・手づかみでの食事も多い

### 学校生活について

- ・選択科目が多い
- ・スクールTシャツ、マスコットキャラクターがある
- ・1組、2組のようなクラスがない
- ・休み時間が少ない
- ・学年横断授業
- ・授業中の姿勢が自由
- ・授業中トイレ行く時のルールが細かい

(授業開始終了 10 分間は禁止、独特な札を持って行く、離席時間を付箋に書いて先生に渡す等)